
 
 

Antwort zur gemeinsamen Anfrage Nr. 0975/2012 der CDU- und SPD-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend Ausbau der Finther Grundschule  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Wie ist der Stand der Umsetzung der Peter-Härtling-Schule als Ganztagsschule? 

Für die ersten beiden Klassen wurde am Standort Lambertstraße eine Interrimsmen-

sa geschaffen. Nunmehr wird sich im folgenden Schuljahr 2012/2013 die Ganztags-

schule über das 1.-3. Schuljahr erstrecken, die 3. Klassen sind am Standort Layen-

hofstraße untergebracht. Auch an diesem Standort wird nun in den Sommerferien 

eine Mensa gebaut. Diese wird rechtzeitig zu Schulbeginn in Betrieb genommen. 

Die Unterbringung der Mensa mit Speisesaal ist in Absprache mit der Schule im Pa-

villon vorgesehen. 

 

Wie sieht die Aufteilung der Räume in den jeweiligen Dependancen aus? 

In der Lambertstraße befinden sich 2 Ganztagsschulräume. Diese sind ein Spiel-

zimmer und ein Ruheraum. 

Durch die Besonderheit des deslozierten Standortes wird ein Differenzierungsraum 

am Standort Layenhofstraße für den Ganztagsbereich am Nachmittag umgenutzt. 

 

Stehen ausreichend Räume zur Verfügung, um dieses Konzept umzusetzen? 

Nach der Verwaltungsvorschrift des jetzigen Ministeriums für Bildung, Wissenschaft, 

Weiterbildung und Kultur vom Januar 2010 (Schulbaurichtlinien) sind für Grundschu-

len in der Regel ein Ruheraum und ein Spielraum vorzuhalten. 

 

Wie sieht es mit der Schülerverpflegung im nächsten Schuljahr aus? 

Der Vertrag für die Schülerverpflegung wurde im Rahmen der gerade durchge-

führten Ausschreibung für das Los Cook & Chill weiterhin an die Firma Sander Cate-

ring vergeben, die diese Schule auch vorher schon versorgt hat. Am Caterer wird 

sich somit nichts ändern. 

 

Mainz, den 11.06.2012 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


